



## **El Diario Qué!, galardonado con el premio Reina Sofía**

**Madrid 8 de noviembre.-** La Reina doña Sofía entregó ayer al diario Qué! el premio Reina Sofía contra las Drogas en la categoría Medios de Comunicación. El galardón lo otorga la Fundación para la Atención de las Toxicomanías de Cruz Roja Española (CREFAT) en reconocimiento a la campaña del periódico 'Qué! no te enganchen'.

El jurado del premio destaca que el diario de Vocento "aprovecha las nuevas tecnologías de la información y cuenta además con la colaboración y el asesoramiento de expertos". La campaña del periódico contra las drogas ha sido conducida por el periodista Nacho Carretero, quien recogió el galardón de manos de la Reina de España.

En la categoría de Labor Social, el premio ha recaído en la Fundación La Caixa y la Asociación de Lucha contra la Droga (ALUCOD). En Prevención en el Ámbito Educativo, el ganador ha sido el Ayuntamiento de La Laguna (Tenerife). El premio de Investigación lo ha ganado un estudio de José Lorenzo Valencia. También ha sido premiada la chilena Fundación Paréntesis.

### **El blog y el consultorio, en Que.es**

'Que no te enganchen' es papel e internet. Además de los reportajes llevados a cabo en el diario, Que.es ha puesto a disposición de los lectores un consultorio 'on-line' en el que expertos de la Fundación de Ayuda contra la Drogadicción (FAD) asesoran y responden las dudas. Un blog y un diccionario de las drogas completan esta parte de la campaña coordinada por el periodista Iván Muñoz.